

A la atención de la Alcaldesa del Ayuntamiento de Azlor

Debido a la falta de profesionales médicos y ante la incapacidad temporal de la Dra. Cuartero nos hemos visto obligados a organizar la asistencia sanitaria en sus pueblos como mejor se ha podido contando con los recursos disponibles y con la mejor disposición de nuestros compañeros. Por este motivo lamentablemente, se va a tener que reducir temporalmente la frecuentación en muchos de los consultorios locales, informando previamente de la periodicidad de sus consultas. Se va a intentar dar asistencia de forma fija los martes y viernes en el horario habitual de su médico y si se pudiera se añadirá tantos días como nos sea posible, siempre avisando de una semana para la siguiente.

El horario habitual de su médico los días mencionados es:

- Martes:
  - De 9 a 10:30: Azlor
  - De 11:00 a 12:30: Ponzano
  - De 13:00 a 14:00: Las Cellas
  
- Viernes:
  - De 09:00 a 10:30: Peraltila
  - De 11:00 a 12:30: Azahara
  - De 13:00 a 14:00: Azlor

Durante este periodo para cualquier circunstancia acaecida fuera de los días de consulta, se pueden dirigir al CENTRO DE SALUD DE BARBASTRO donde serán atendidos de igual forma que en sus respectivos consultorios médicos. La cobertura domiciliaria será así mismo atendida desde el centro de salud, al igual que se realiza los días festivos.

Esperamos que esta situación revierta lo antes posible y estamos atentos a su evolución para modificar la organización de consultas en función de la disponibilidad de recursos.

Muchas gracias por su comprensión.  
Atentamente

  
María Labarta Bellostas  
Coordinadora médica  
Centro de Salud de Barbastro

